Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 6 Pieces
Superficie 226 m?
Référence 83066567
Prix 2180 000 €

Chateauneuf-Grasse
Maison a vendre (06740)
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Maisons &
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Découvrez cette magnifique villa située dans I'un des plus beaux quartiers de
Chateauneuf de Grasse, offrant un calme absolu et une vue imprenable sur la mer
depuis |'étage.Cette propriété de réve, d'une surface d'environ 230m2, offrant des
prestations exceptionnelles repose sur un spacieux terrain de 2400m2.Dotée de 4
chambres en suite, d'une piscine en béton avec des dalles de Bali, ainsi que d'un
pool house, cette villa vous promet des moments de détente et de convivialité
inoubliables.Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont

disponibles sur le site Géorisques

Discover this magnificent villa located in one of the most beautiful neighborhoods of
Chéateauneuf de Grasse, offering absolute calm and breathtaking sea views from
the upper floor. This dream property, with an area of approximately 230m2, offering
exceptional amenities, rests on a spacious plot of 2400m2.Featuring 4 en-suite
bedrooms, a concrete swimming pool with Bali tiles, as well as a pool house, this
villa promises unforgettable moments of relaxation and conviviality.Information
about the risks to which this property is exposed is available on the Georisques

website

BY BLUE - SOPHIA ANTPOLIS
473 Route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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